



Àlex Machado protagoniza un debut prometedor en las GSeries 2.

Àlex Machado ha encontrado el presupuesto necesario para poder dar el salto a los coches, aunque sea de manera puntual y en un campeonato que se disputa en la época invernal en el Grandvalira Circuit.

Es evidente que estamos hablando de las GSeries, el certamen andorrano de pilotaje sobre hielo, que en la modalidad de dos ruedas motrices está reservado, en su mayoría, para pilotos jóvenes. Cabe comentar que Àlex, con 15 años, es de largo el más joven de la parrilla.

En el primer *meeting* de la temporada, sin apenas opción de probar el coche (Volkswagen Golf 2 RM), Machado disputó los entrenamientos con un único objetivo, conocer el coche e intentar familiarizarse con sus reacciones en una pista completamente helada.

En los cronometrados se empezaron a ver resultados. Consiguió el segundo mejor tiempo de la manga (55"969), A continuación en la serie clasificativa, con un crono acumulado de 4'34"818 de las cinco vueltas, se situó en la cuarta plaza de la clasificación y un lugar en la segunda línea de la parrilla de salida de la primera final.

Precisamente en esta final, programada a 5 vueltas, llegó a rodar segundo pero en el paso de la curva *jocker* perdió dos posiciones ya se situó en al cuarta posición esta carrera.

En la final que cerró la primera jornada de competición en el trazado del Puerto de Envalira, las cosas mejoraron. Mucho más efectivo en la salida se situó en la segunda plaza en la primera vuelta, posición que no abandonó durante las vueltas restantes. La ventaja conseguida en las primeras 4 vueltas respecto a los rivales que le seguían, le permitió pasar con cierta tranquilidad la curva *jocker* en el quinto y último giro.

Una vez sumados los puntos acumulados en la serie clasificatoria y las dos finales, Àlex Machado se situó en la cuarta plaza a dos puntos de la segunda posición de la clasificación final.

Estoy satisfecho de esta primera experiencia sobre hielo. Se me ha escapado el podio pero estoy convencido que con un poco mas de confianza, tanto en el coche como en la pista, los cronos mejorarán y, como mínimo, estaré más cerca de mis rivales. Era la opinión del joven piloto andorrano al que se notaba muy contento de su primer contacto con la pista de hielo al volante de un VW Golf..

Àlex tendrá una segunda oportunidad el próximo sábado (día 17) a partir de 9h30 de la mañana en el mismo escenario.

Servicio de prensa.

Clasificaciones G1 - GSeries 2 2015

Serie.

1.-Joaquín Rodrigo, 4'32"544, 2.-Jaume Bartomeu, 4'34"147, 3.-Edgar Montellà, 4'34"370, **4.-Àlex Machado, 4'34"818**, 5.- Lluís Bigordà, 4'35"042.

1ª Final.

1.-Lluís Bigordà, 4'54"840, 2.-Jaume Bartomeu, 4'57"219, 3.-Edgar Montellà, 4'59"991, **4.-Àlex Machado, 5'00"997**, 5.-Ingrid Rosell, 5'03"150 ...

1ª Final.

1.-Lluís Bigordà, 4'54"283, 2.- **Àlex Machado, 4'56"996**, 3.-Edgar Montellà, 4'59"975, 4.-Jaume Bartomeu, 5'00"909, 5.-Joaquín Rodrigo, 5'02"450 ...

